En-Nosse ist neuer muslimischer Vorsitzender der CIG

GIESSEN. Abderrahim Nosse ist neuer muslimischer Vorsitzender der Christlich-Islamischen Gesellschaft Gießen (CIG). Bei der Jahreshauptversammlung der CIG trat En-Nosse die Nachfolge von El-Houcine Houtch an. Christlicher Vorsitzender des Vereins bleibt Pfarrer Bernd Apel. Den Vorstand komplettieren Dekan Frank-Thilo Becher, Mahbouba Teka, Gabriel Brand, Maria Majeed und Halit Aydin.

Zu den Aktivitäten der CIG gehören Vorträge und Podiumsdiskussionen über aktuelle Vorgänge und Themen in Christentum und Islam, die Vermittlung von Besuchen in Moscheen und Kirchen, Info-Termine in Schulen und öffentlichen Einrichtungen



Der neue Vorstand (von links): Abderrahim En-Nosse, Bernd Apel, Gabriel Brand, Maria Majeed und Frank-Thilo Becher. Es fehlen auf dem Bild Mahboua Teka und Halit Aydin.

oder Empfänge zum festlichen Fastenbrechen am Ende des Ramadan. Grundlage aller Arbeit bleiben die regelmäßigen und für weitere Interessierte offenen Treffen von Christen und Muslimen bei den Mitgliederversammlungen.

Im vergangenen Jahr hieß ein Schwerpunktthema »Islamismus

und Islamophobie«. In den ersten Monaten des Jahres beschäftigten die CIG auch die Vorwürfe gegen die Islamische Gemeinde Gießen als einem wichtigen Dialogpartner. Ein Urteil des Verwaltungsgerichtshofs hatte einen ehemaligen Vorsitzenden der Islamischen Gemeinde in der Nähe der Muslimbrüder verortet. esz

11 FT. Sound greating "
8.7. 2018